

Québec, 13 mars 2020

Ami-e-s optométristes,

Dans la foulée des mesures de prévention prises par le gouvernement pour contrôler la pandémie du coronavirus (COVID-19), le premier ministre du Québec, M. François Legault, a annoncé ce midi la fermeture des écoles, des cégeps et des universités pour une période de deux semaines.

Bien sûr, face à ce cas de force majeure, qui est absolument hors de notre contrôle, le programme **À L'École de la Vue** suspend ses activités de dépistage en milieu scolaire pour la même période.

En principe, si tout revient à la normal, nous devrions recommencer nos activités réciproques en milieu scolaire le 30 mars prochain.

Cependant, comme nous sommes tous actuellement dans l'expectative, nous suivrons la situation de près, au jour le jour, pour vous tenir au courant des futurs développements.

Nous vous remercions de votre compréhension ainsi que de votre implication, en espérant, que très bientôt, nous puissions reprendre notre merveilleuse mission de santé publique et de réussite éducative auprès de nos jeunes enfants de 4 et 5 ans.

Cordialement vôtre,



Steeve Lachance,
Directeur général